

Technisches Datenblatt

Technical Data Sheet



MyCare Pflegecreme

Produktbeschreibung Product Description

Diese pflegende Creme wurde speziell für normale und empfindliche Haut entwickelt. Sie spendet intensiv Feuchtigkeit, zieht schnell ein und hinterlässt ein angenehm gepflegtes Hautgefühl ganz ohne Kleben.

Schützendes Bienenwachs bewahrt die Haut vor Feuchtigkeitsverlust. Provitamin Panthenol unterstützt die Regeneration der Haut und wirkt beruhigend. Glycerin stärkt die natürliche Hautbarriere und sorgt für spürbare Geschmeidigkeit und Elastizität.

This nourishing cream was specially developed for normal and sensitive skin. It provides intense hydration, absorbs quickly, and leaves the skin feeling pleasantly nourished without any stickiness.

Protective beeswax helps prevent moisture loss. Provitamin panthenol supports skin regeneration and has a soothing effect. Glycerin strengthens the skin's natural barrier and provides noticeable softness and elasticity.

Anwendung Application

Tragen Sie eine ausreichende Menge auf und massieren Sie sie in die saubere und trockene Haut ein.

Apply a sufficient amount and massage it into clean and dry skin.

Ausführungen Variants

Artikelbeschreibung/ Article Description	Inhalt/ Content	Artikelnummer/ Article Number	GTIN	PZN	VE/ SU
Pflegecreme	30 ml	99161	4046153143191	–	500
Pflegecreme	150 ml	79651	4046153118625	20544274	12
Pflegecreme	500 ml	79666	4046153122424	20544280	18

Qualitätssicherung Quality Management

Kosmetikverordnung (EG) Nr. 1223/2009 der Europäischen Union

Cosmetics Regulation (EC) No 1223/2009 of the European Union

ISO 9001

ISO 9001

Inhaltsstoffe Ingredients

Aqua, Glyceryl Stearate SE, Isopropyl Palmitate, Glycerin, Paraffinum Liquidum, Cetyl Alcohol, Cera Alba, Aloe Barbadensis Leaf Juice, Panthenol, Phenoxyethanol, Decylene Glycol, Caprylyl Glycol, Parfum, Citric Acid

Verwendbarkeit Shelf Life

3 Jahre / 12 Monate nach Anbruch

3 Years / 12 months after opening

Symbole Symbols

